

Nogales: Estudiantes de la Escuela Ulda Aracena brillaron en muestra nacional de cueca escolar

Con orgullo y entusiasmo, una pareja de estudiantes de la Escuela Ulda Aracena González viajó hasta la Región del Maule para representar a Nogales en la **VII Muestra Nacional de Cueca Escolar**, donde desplegaron todo su talento en distintos escenarios.

Se trata de **Rolando Abuyeres y Josefa Herrera**, quienes el martes 14 de octubre iniciaron su recorrido con una presentación matinal en la **Plaza Las Heras de Talca**, donde fueron aplaudidos por su destreza y vestimenta típica. Por la tarde, el dúo nogalino volvió a deslumbrar en la **Plaza de Armas de San Clemente**, donde el público los premió con ovaciones.

Anuncio Patrocinado

Al día siguiente, los jóvenes continuaron con su itinerario cultural en la **Alameda de Linares**, frente al Museo de Artesanía, para luego cerrar su participación con una destacada presentación en la **Plaza de Armas de Villa Alegre**.

Durante todo el recorrido fueron acompañados por **María José Oyaneder**, coordinadora Extraescolar del DAEM de Nogales, quien valoró el compromiso y entusiasmo de los estudiantes. "Ha sido una experiencia muy enriquecedora para ellos, tanto en lo artístico como en lo personal, porque además de representar a su escuela y comuna, compartieron con niños y niñas de todo el país", destacó.

Nogales: Estudiantes de la Escuela Ulda Aracena brillaron en muestra nacional de cueca escolar

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Cada evento contó con la presencia y apoyo de autoridades locales, establecimientos educacionales y agrupaciones culturales, lo que dio un marco festivo a la actividad que promueve la cueca como expresión del patrimonio nacional.

y tú, ¿qué opinas?